

-Anlage-

Abgebildete Kennzeichen des Vereins:

Kennzeichen und Symbole des Vereins „Fatime Versammlung e. V.“	
 The logo of the Imam Mahdi Zentrum features a central white circle with a black border. Inside the circle is a black and white illustration of a mosque with two minarets. The text "Imam Mahdi Zentrum" is written in a circular path around the top half of the circle, and "Fatime Versammlung e.V. Münster" is written around the bottom half. The entire logo is surrounded by a green circular border with small white dots.	Das Symbol zeigt das Logo des Imam Mahdi Zentrum. Zu sehen ist ein weißer Kreis mit schwarzer Umrandung. Der Kreis wird von einer grünen Verzierung umfasst. In der Mitte des Kreises befindet sich die Abbildung einer Moschee. Um diese Abbildung herum befindet sich der Schriftzug „Imam Mahdi Zentrum“ und „Fatime Versammlung e.V. Münster“.
 The logo of the Imam Mahdi Schule consists of a green wreath surrounding a central emblem. The emblem features an open book with a torch on top, symbolizing knowledge and light. Above the book is the Arabic calligraphy "نور" (Nur). Below the book is the Arabic calligraphy "مدرسۃ الإمام المهدي" (Madrasa of Imam Mahdi). A red ribbon banner at the bottom bears the text "Imam Mahdi Schule".	Das Symbol zeigt das Logo der Imam Mahdi Schule. Am unteren Bildrand ist ein rotes Schriftband mit der Aufschrift „Imam Mahdi Schule“ zu sehen. Darüber befindet sich ein aufgeschlagenes Buch mit arabischen Schriftzeichen. Das Buch wird von einem grünen Blätterkranz eingefasst.
 The logo of the Jugendgruppe IMZ features the letters "JG" and "IMZ" in a large, stylized, golden-yellow font. The "JG" is on the left and "IMZ" is on the right. Above the letters is a geometric pattern of golden-yellow shapes. Below the letters, the text "Jugendgruppe - Imam Mahdi Zentrum" is written in a smaller, black font.	Das Symbol zeigt das alte Logo der Jugendgruppe des Imam Mahdi Zentrum. Es zeigt die Buchstaben „JG IMZ“ in goldener Schrift. Im Hintergrund ist der Himmel zu sehen.

## Kennzeichen und Symbole des Vereins „Fatime Versammlung e. V.“



Das Symbol zeigt das neue Logo der Jugendgruppe des Imam Mahdi Zentrum. Es zeigt den Schriftzug „Mahdi AG“ in grüner Schrift. Darüber befinden sich zwei zueinander geneigte Pflanzenzweige ebenfalls in grüner Farbe. Der Hintergrund ist in blau und weiß gehalten.